



えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 19
令和6年6月27日



1年生校外学習「農村公園」・「110番の家」訪問

6月26日に公園でどんな遊びができるかみんな考えてから出発しました。遊具遊びの後、「どろけい」「だるまさんがころんだ」をしました。その後、虫取りをして楽しく過ごしました。カエルや小さいバッタなどを見つけることができました。「だるまさんがころんだ」では、鬼が決めたポーズで止まるというルールで行いました。止まったポーズがかわいかったです。

6月24日には110番の家である「加賀写真館」の訪問に行きました。「途中で雷が鳴ったときには、駆け込んでもいいんだよ」と教えてくれました。地域の方に、本当にお世話になっています。



児童会企画「Mr. えいな～んからの挑戦状」

6月26日の中休みに、児童会企画を行いました。児童会役員が栄南小学校に関するクイズを考え、〇×クイズにして出題しました。全部で5問。高学年と低学年でペアになり、答えます。全部正解したのは1組だけでした。みんなから温かい拍手が送られました。



第1回学校評議員会 6月25日

今年度初めての学校評議員会を行いました。今年度の教育目標や取り組みについて説明した後、子どもたちの様子を見ていただきました。参観後に「学校の取組」「学校再編」についてさまざまなご意見をいただきました。いただいたご意見を今後の学校運営に生かしていきます。

